

学校だより



# ひかわ



校訓 洗心・奉仕・鍛錬

令和2年度  
氷川中学校  
令和2年12月24日  
第11号文責 里永典隆

## 2学期終了。1年の振り返りを行い、新しい年へ

令和2年が終わろうとしています。皆さんにとってこの1年はどんな年だったのでしょうか。新型コロナウイルス感染症拡大防止のために3月から休校が実施され、6月学校再開後は新型コロナウイルスへの対応で気を遣い、様々な制限の中で生活し、よく頑張った1年だったのではないのでしょうか。2学期終業式では、氷川中に赴任して最初に話した命の大切さについて、再度話をしました。未だに新型コロナウイルス感染拡大が続いており、自分の命を守るだけでなく、家族や周りにいる人の命も大切にしていける必要があります。また、病気だけでなく、うわさや憶測、SNS等による間違った情報の拡散など差別や偏見なども命や生活を奪うことにもつながりかねません。命の大切さや相手への思いやりについてしっかりと見つめ直す機会となった年ではなかったのでしょうか。1年を振り返り、新しい年へと繋げていきましょう。

## 今年度、初めての授業参観、学年PTA

12月4日、今年度初めてとなる授業参観、学年PTAを実施しました。新型コロナウイルス感染症予防の観点から、初めての授業参観がこの時期となりました。保護者の方々には初めて参観する担任の授業、お子様の様子はいかがだったのでしょうか。また、その後の学年PTA懇談会ではそれぞれの学年に応じた内容の懇談が行われました。



【1年1組 英語】



【1年2組 道徳】



【2年1組 社会】



【3年1組 道徳】

## 鹿児島で平和学習と歴史、水族館での学び、2年生修学旅行

2年生は12月10～11日に鹿児島方面へ修学旅行に行きました。例年であれば沖縄方面に2泊3日で実施していますが、本年度は新型コロナウイルス感染予防対策により、目的地を鹿児島県へ、期間も1泊2日に短縮しての実施となりました。

1日目に新幹線で鹿児島中央駅へ、貸し切りバスに乗り換え知覧武家屋敷を散策、昼食後、知覧特攻平和祈念会館での平和学習を行いました。途中池田湖に立ち寄り、宿泊地である指宿に向かいました。ホテル到着後、夕食、入浴を済ませ、本日の振り返り学習会を行いました。

### 修学旅行1日目の様子（鹿児島中央駅→知覧→池田湖→指宿）



【知覧武家屋敷散策】



【知覧特攻平和記念会館にて】



【待ちに待った夕食】

2日目はホテル出発後鹿児島市へ向かい、いおワールド鹿児島水族館、仙巖園、維新ふるさと館の見学を行い、鹿児島中央駅でたくさんのお土産を買い、夕方の新幹線で八代へ帰りました。旅行先の大きな変更がありましたが、子供たちはそれぞれの見学地ですっかりと学習するとともに、おいしい食事をいただいたり、友達と楽しく過ごしたりするなど思い出に残る修学旅行となりました。



【池田湖、開聞岳をバックに】



【夜の振り返り学習】

修学旅行2日目の様子 (いおワールド→仙巖園→維新ふるさと館→鹿児島中央駅)



【2日目朝、ホテル出発】



【いおワールド鹿児島水族館】



【昼食は黒豚しゃぶしゃぶ】



【仙巖園で桜島をバックに】



【維新ふるさと館】



【新八代駅で解散式】

『次の氷川中学校を背負っていく』生徒会役員改選

次の氷川中学校生徒会のリーダーを選ぶ生徒会役員改選が行われました。12月7日から選挙活動が始められ、2年生から6人、1年生から4人の立候補があり、白熱した選挙運動が繰り広げられました。17日に立会演説会を行い、立候補者はそれぞれに学校生活を考え、「学校の課題は何か」「自分ならどのように改善していくか」などと公約を述べました。その後、投票を行い即日開票。これからの氷川中を担っていく次期生徒会長には2年生の古家駿斗さん、その他、役員として2年生3名、1年生2名が選出されました。氷川中学生徒会は生徒自治を目指し、先輩方から引き継がれた生徒会4綱領に則り、よりよい学校生活を送るために、主体的に様々な活動に取り組んでいます。新しい執行部の皆さんにはこれまでの伝統を引き継ぐとともに、さらによりよい学校、生徒会にしていくよう期待しています。



【選挙活動（あいさつ運動）の様子】



【投票の様子（記載台、投票箱は町より借用しました）】 【新生徒会長の古家さん】

校門に門松出現

校門に門松が設置されました。坂本PTA会長と福原副会長、1年保護者の早川さんの3名により18日夕方、暗く寒い中にもかかわらず素晴らしい門松を製作していただきました。出来栄えは写真のお通り。これで素晴らしい新年を迎えることができます。写真のお通り。これで素晴らしい新年を迎えることができます。



ブロック塀撤去工事が始まる

校地北側の道路沿いにあるブロック塀の撤去工事が始まりました。設置されてから50年以上になり、地震による倒壊の危険があるために柵に取り替えます。2月末までの工事となりますが、立派な柵の完成が楽しみです。

